

Aujourd'hui, nous sommes le lundi 22 mai de la 7e semaine du temps Pascal.

Comme le furent les disciples à l'invitation de Paul, je demande au Seigneur la grâce d'être habitée de son Esprit Saint. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La communauté de l'Emmanuel chante Viens embraser nos cœurs.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 19 des actes des apôtres.

Pendant qu'Apollos était à Corinthe, Paul traversait le haut pays ; il arriva à Éphèse, où il trouva quelques disciples. Il leur demanda : « Lorsque vous êtes devenus croyants, avez-vous reçu l'Esprit Saint ? » Ils lui répondirent : « Nous n'avons même pas entendu dire qu'il y a un Esprit Saint. » Paul reprit : « Quel baptême avez-vous donc reçu ? » Ils répondirent : « Celui de Jean le Baptiste. » Paul dit alors : « Jean donnait un baptême de conversion : il disait au peuple de croire en celui qui devait venir après lui, c'est-à-dire en Jésus. » Après l'avoir entendu, ils se firent baptiser au nom du Seigneur Jésus. Et quand Paul leur eut imposé les mains, l'Esprit Saint vint sur eux, et ils se mirent à parler en langues mystérieuses et à prophétiser. Ils étaient une douzaine d'hommes au total. Paul se rendit à la synagogue où, pendant trois mois, il prit la parole avec assurance ; il discutait et usait d'arguments persuasifs à propos du royaume de Dieu

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

Je regarde ces quelques disciples qui ont reçu leur baptême de conversion de Jean le Baptiste. Que leur manque-t-il ? Et pour moi, aujourd'hui, quel est mon désir ? Je me laisse habiter par le souffle de vie apporté par Paul.

#### Point 2

“Après avoir entendu Paul, les disciples se firent baptiser au nom du Seigneur Jésus”. Je contemple ce mouvement qui a commencé par une écoute attentive. Et moi, à quel mouvement l'écoute de la Parole m'invite-elle ? Je prends la mesure du don de l'Esprit Saint.

#### Point 3

Paul se rend à la synagogue et propose à ceux qui s'y présentent une parole pour le Royaume de Dieu, une parole pour faire grandir. Je fais mémoire d'un moment où j'ai été témoin d'une parole inspirée de l'Esprit Saint. Et moi, comment est-ce que je témoigne de ma foi ?

Nous écoutons de nouveau cet échange plein de vie.

Je m'adresse à Jésus et lui demande de me remplir de cette énergie des premiers disciples. Je sais qu'il vient me chercher là où je suis. Je lui confie mes interrogations et mon désir de le suivre.

Je m'adresse avec Jésus au Père en disant  
Notre Père, qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen